

Québec, le 28 mai 2024

Madame, Monsieur,

En cette Journée de valorisation du personnel scolaire, je veux prendre un moment pour vous remercier personnellement du travail que vous accomplissez quotidiennement dans nos écoles.

Membres du personnel de soutien, professionnels, enseignants et membres du personnel d'encadrement, je profite de cette journée importante pour souligner les gestes que vous posez, jour après jour, qui contribuent au développement et à la réussite des élèves.

Pour certains, votre travail se concentre auprès des plus jeunes, qui font leurs premiers pas dans le monde scolaire et chez qui il est important de construire des bases solides sur lesquelles ils pourront s'appuyer tout au long de leur parcours. Pour d'autres, vous travaillez avec les adolescents, pendant qu'ils se forment une identité et s'orientent tranquillement vers un choix de carrière. En formation professionnelle, vous menez les élèves vers un métier stimulant où ils peuvent faire valoir un éventail de compétences. Et en éducation des adultes, vous leur permettez de parfaire leur formation et d'accéder à la diplomation.

À chaque moment de ce parcours dans le monde de l'éducation, vous êtes là, prêts à soutenir les élèves et à les mener à leur plein potentiel. Votre travail est essentiel pour former les citoyens de demain. Vous changez les choses dans la vie de tous vos élèves.

Merci et bonne Journée de valorisation du personnel scolaire!

Le ministre de l'Éducation,



Bernard Drainville